
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 11/2015 

                                                      

Acta 11/2015 . En la ciudad de Montevideo, el 27 de mayo del dos mil quince, siendo la 
hora 12:00, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Esc. Alejandro Santomauro 
e Ing. Jorge Forcella. Falta con aviso el Ing. Jorge Abín. ----------------------------------------- 
También se cuenta con la presencia de los Ing. Jorge Prego y Guillermo Dotta, del Sr. 
Nicolás Piquerez y de la Dra. Esc. María José Viega de AGESIC.----------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: -------------------   

− Reunión con El Correo por consulta de factura conformada. 
− Temas varios.  
 

Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Reunión con El Correo por consulta de factura confo rmada:  la Dra. Esc. Viega 
informa sobre lo conversado en la reunión con El Correo, quien consultó sobre la 
validez de que una factura se firme como título ejecutivo en un documento anexo en 
soporte electrónico, a lo que se respondió que no configura título ejecutivo si se firma 
en documento anexo.------------------------------------------------------------------------------------
Por otro lado se discute sobre la validez de la firma ológrafa digital, en cuanto a si 
existen mecanismos para corroborar su autenticidad en caso de que se desconozca la 
firma. Se resuelve realizar un estudio técnico a fondo de este sistema. Asimismo se 
averiguará, con la empresa que está ofreciendo este sistema de firma en el mercado 
uruguayo, si se ha tenido en cuenta este aspecto y en caso afirmativo, cómo se ha 
resuelto.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Temas varios:  la Dra. Esc. Viega informa sobre la inquietud planteada por parte de 
escribanos del departamento de Colonia sobre el uso de Certificados Notariales 
electrónicos quienes solicitaron capacitación al respecto. Se coordinará la capacitación 
solicitada.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Siendo la trece treinta se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
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